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Résumé de la recherche en lange francaise

Le théme de notre recherche tourne autour de I’étude de I'interaction sociale des nombres de la

société économique sous la lumiére da la pratique sportive .

Nous avons essayé d’étudier le role des activités sportives pour améliorer les relation sociales

entre les individus .

Afin de réaliser ce but , nous avons effectué le test socio-métrique sur un échantillon choisi ,
voulu, composé de quatre sociétés économiques dans la wilaya de relizane , dont le nombre

total de travailleurs est de .....oooeiriiiieei ..

Les résultats suivants on été atteints :

= Les résultats suivants on économique ,joue un role positif dans 'amélioration des
relation sociales entre ses nombres.

= Chaque fois qu’on donne plus d’occasion pour I'interaction sociale par 'intermédiaire
de la pratique sportive , on obtient des relation humaines favorables entre les individus.

= Le sport collectif a un effet considérable dans la cohésion du groupe dans la société
économique.

= L’entraineur sportif contribue a la cohésion du groupe sportif dans la société

économique.
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The summary research in the English language

The theme of our research turns around the study of social interaction of individuals in the

economic enterprise under the light of sport practice.

We have tried to know the role of the sports groups activities for ameliorating the social

relation between the individuals.

For realizing our object, we have used the socio-metric test on a sample chosen , and wanted,
this sample was composed of four economic societies from relizane wilaya , the total number

of Workers 1S ......ooveeiiiiiii L

The results that we have reached are :

=  The practice of sport in the economic enterprise has a positive role for ameliorating
social relations between its members.

= Whenever give occasions for social interaction by sport practicing ,we obtain favorable
humans relation is between the individuals.

= The collective sport has an important effect in the cohesion of the group in the
economic enterprise.

= The sports coach contributes in the cohesion of the sports group in the economic

society.
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